



Gemeinde Strassen

Bezirk Lienz - 9918 Strassen, Dorfstraße 15 - Tel. : 04846/6336 Fax: -15
e-mail.: info@gemeinde-strassen.at www.gemeinde-strassen.at

Sperrmüllabfuhr am 12.04.2023 von 08:00 bis 18:00 Uhr

Geschätzte Gemeindegewinnen, Gemeindegewinnen!

Bei den Sperrmüllsammelungen im Frühjahr und Herbst können Haushaltsabfälle entsorgt werden, die auf Grund ihrer Größe/Form nicht in den Hausmüllbehälter passen. Gartenabfälle, Problemstoffe, Industrieabfälle, Altstoffe etc. können nicht angenommen werden und müssen vom Anlieferer wieder mitgenommen werden.

Bitte beachtet, dass Dämmstoffe, Dachpappe, Eternit, Rigips-Platten etc. im Bezirk nur über die Firma Rossbacher direkt entsorgt werden können.

AUTOREIFEN: Für Autoreifen ist sofort bei der Anlieferung der Entsorgungsbeitrag zu bezahlen.

Für Autoreifen ohne Felge € 6,80
mit Felge € 9,00

Traktorreifen € 34,20 ohne und € 44,40 mit Felge



AUTOWRACKS werden gegen Voranmeldung im Gemeindeamt heuer wieder kostenlos entsorgt und von der Firma Rossbacher direkt übernommen. Bei den zum Sammelplatz gebrachten Fahrzeugen müssen die Reifen abmontiert und seitlich gelagert werden. Der Typenschein ist abzugeben.

STRAUCHSCHNITT bzw. RASENSCHNITT NEU:

Beim neuen Lagerplatz für Strauch- und Rasenschnitt bitte um entsprechende Trennung. Eine zusätzliche Unterteilung samt Kennzeichnung wird beim Strauchschnitt noch erfolgen – kein Kompost, kein Altholz, keine Paletten, keinen Sperrmüll usw. ablagern.

BIOMÜLL: im Recyclinghof!

Für den Hausbiomüll befinden sich entsprechende Container im Recyclinghof.

(Das Einfahrtstor zum Recyclinghof ist hierfür von Mo. – Fr. 08:00 – 19:00 Uhr bzw. Sa. 08:00 – 14:00 Uhr geöffnet)
Änderungen vorbehalten!

Im Sinne einer ordentlich funktionierenden und modernen Abfallwirtschaft ist es notwendig, dass jeder einzelne seinen Beitrag dazu leistet.

**Schlechte Mülltrennung sowie illegale Müllablagerungen verursachen der Gemeinde erhebliche Mehrkosten.
Diese Mehrkosten müssen dann durch höhere Müllgebühren wieder ausgeglichen werden.**

Der Bürgermeister
Franz Webhofer